

Sin petróleo y sin coca | Columna de Gustavo Álvarez Gardeazábal

18 octubre, 2022 En Columnistas, Gustavo Álvarez Gardeazábal, Opinión

0

En otras palabras, sin petróleo y sin coca nos jodimos y vamos de culos para la pobreza en un momento de recesión mundial cuando el 70 % de la comida la importamos, cuando dejamos acabar las fábricas y Petro y su combo siguen asustando para conseguir espantar inversionistas extranjeros y hacer huir del país al que más fácil pueda hacerlo.



GUSTAVO ÁLVAREZ GARDEAZÁBAL

0

COMPARTE

10

VIEWS

Compartir

Compartir

El rumor llegaba a los mentideros nocturnos de las grandes ciudades consumidoras de cocaína. El precio ha ido bajando porque la hoja de coca se queda pegada en la mata. Ni mexicanos ni brasileros están comprando la pasta y el campesino siente ya que al negocio le va a suceder lo del maracuyá o de la tilapia: que está pasando de moda y no la consumen. El País de Madrid hizo la semana pasada un cruel reportaje sobre la tragedia de los campesinos de las veredas de Tibú y lo que significa la falta de compradores y volvió público lo que era tema de las catacumbas del microtráfico: la cocaína está pasando de moda en todo el mundo y ya no la consumen. Los gringos se empezaron a ir de primero conquistados por los opioides, después siguieron los

rusos por la guerra de Ucrania y el aislamiento comercial y ahora es Europa metiendo fentanilo. La noticia es un golpe a la economía colombiana cuando el director de la DIAN estaba haciendo cuentas alegres proponiendo ponerles a las bolsitas de la cocaína las estampillas del impuesto que le cobran a los otros vicios. Y es un golpe porque un cálculo hecho por analistas indica que subterráneamente fluye entre un 8 y 8,8 % del PIB a través de las ventas no declaradas de cocaína y que es por esa arteria por la que corre el soporte del exceso de nuestra economía de consumo que tanto interesa a los muchachos de Raddar. Pero como al mismo tiempo la ministra de los ojos grandotes insiste junto con su presidente Petro en suprimir lo más rápido posible la exploración y explotación del **petróleo**, es decir, quebrar a **Ecopetrol**, el asunto de las finanzas nacionales se complica. La cuenta es sencilla: el 40 % de las exportaciones legales y contablemente seguidas proviene del **petróleo**, y la exportación de coca nos proporciona tras bambalinas no menos de la otra mitad de ese flujo. En otras palabras, sin **petróleo** y sin coca nos jodimos y vamos de culos para la pobreza en un momento de recesión mundial cuando el 70 % de la comida la importamos, cuando dejamos acabar las fábricas y Petro y su combo siguen asustando para conseguir espantar inversionistas extranjeros y hacer huir del país al que más fácil pueda hacerlo.

Audio: [aquí](#)

Lea también:

Síguenos en nuestras redes sociales: [Se viene el escarmiento | columna de Gustavo Álvarez Gardeazábal](#)

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [Instagram](#)

¡Suscríbete GRATIS para recibir nuestro diario vespertino todos los días en tu WhatsApp!

Etiquetas [Columna de Gustavo Álvarez](#) [Opinión](#)

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que haga un comentario.

PUBLICAR COMENTARIO

Buscar...



Lo más leído

La Feria Internacional de Cali rompe récord: más de 75.000 asistentes en dos días

1

0 COMPARTIDO

2

Cayó el cabecilla de 'Los mortinial', quienes delinquían en la comuna 19 de Cali

0 COMPARTIDO

3

Encuentran sin vida a joven de 21 años embarazada que cayó al río Cauca en Cali

0 COMPARTIDO

4 River View Park llega con novedades para fin de año en Cali: taritas y detalles de nuevas atracciones

◀ 0 COMPARTIDO

5 Colegio Santa Librada cumplirá 199 años

◀ 0 COMPARTIDO

Conéctate con nosotros

DIGITAL

CALI 24
CALI 24

HORAS



Industria y Comercio

SUPERINTENDENCIA

COPYRIGHT © 2022

Emisor Comunicaciones S.A.S.

Secciones más visitadas
